

ADDENDUM # 2	ADDENDA N° 2
REQUEST FOR STANDING OFFER AGREEMENT – ARBORICULTURE SERVICES IN GATINEAU AND OTTAWA	DEMANDE D’OFFRE A COMMANDES – SERVICES ARBORICULTURE POUR GATINEAU ET OTTAWA
NCC tender file # AL1588	Dossier de soumission de la CCN no. AL1588
15-Jun-15	2015/06/15
The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents:	Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appeal d’offres et des documents relatifs au contrat:
<p>1. Item 1.2 of the Specification Location is revised to read:</p> <p>Various locations in the National Capital Region. All work is within approximately 25 kms radius of Parliament Hill.</p> <p>2. Item 2.7 of the RFSO “ESTIMATED SOA EXPENDITURE” is revised to read:</p> <p>The estimated expenditure for all of the Standing Offer Agreements combined is \$ 4,500,000 CDN including taxes. As operational requirements become more defined, the NCC reserves the right to increase the total estimated expenditure by 10% but in no circumstance will the total estimated expenditure for all SOAs be more than \$4,950,000 including taxes.</p> <p>3. The potential work areas are shown in green (Greenbelt), red (OR) and beige (Urban Lands & Transportation) – refer to the attached map. Note Gatineau Park does not form part of this RFSO.</p>	<p>1. Item 1.2 du devis Emplacement est révisé à lire :</p> <p>Divers emplacements dans la région de la capitale nationale. Tous les travaux sont réalisés dans un rayon d’environ 25 kms de la colline du Parlement.</p> <p>2. Item 2.7 de la DOAC “DÉPENSES ESTIMATIVES DE L’OFFRE À COMMANDES » est révisé à lire :</p> <p>Le montant estimé des dépenses pour toutes les conventions d'offre à commande combinés qui résulteront s’élève à 4 500 000 \$ CAN incluant les taxes. Au fur et à mesure que les exigences opérationnelles seront mieux définies, la CCN se réserve le droit d’accroître le montant total estimé des dépenses, mais ce montant ne devra en aucun temps dépasser 10% du montant estimé des dépenses initiales. Les offres à commandes ne pourront pas dépasser le montant total de 4 950 000 \$ incluant les taxes.</p> <p>3. Les sites potentiels pour les travaux sont indiqués en vert (Ceinture de la verdure), rouge (RO) et beige (Terrains urbains et réseau routier) – se référer à la carte en annexe. Notez que le parc de la Gatineau n’est pas compris dans cette DOAC.</p>

Allan Lapensée, Sr. Contract Officer / Agent principal aux contrats
 Procurement Services / Services d'approvisionnement
 National Capital Commission / Commission de la capitale nationale
 (613) 239-5678 ext/poste 5051;
allan.lapensee@ncc-ccn.ca

Tree Removal Locations

Zones de l'enlèvement des arbres

Legend • Légende

NCC Lands
Terrains de la CCN

Portfolio / Portefeuille

-  Urban Lands & Transportation
Terrains urbains et réseau routier
-  Official Residences
Résidences officielles
-  Greenbelt
Ceinture de la verdure

